
 
 

  

Kurzbericht labmed Sektion Reuss-Aare-Rhein  
für die Sektionenkonferenz am 27.03.2025 

  
Seit der letzten Sektionenkonferenz im November 2024 können wir folgendes aus unserer 
Sektion berichten:  
 
➢ Vorstand: Seit der letzten Sektionenkonferenz im November 2024 hat sich der Vorstand 

zu zwei Online-Sitzungen getroffen. Schwerpunkte waren die Organisation der 
Mitgliederversammlung (MV) sowie die Vorbereitung auf die Sektionenkonferenz. 
Unser jährliches Weihnachtsessen fand Mitte Januar in der Brasserie Baslerstab statt. 
 

➢ Mitgliederwerbung: Die Reorganisation des StudiEvents 2025 ist in Planung. 
Möglicherweise werden zwei Veranstaltungen durchgeführt, und es wird ein neues 
Veranstaltungsdatum gesucht, um die Teilnahme beider Schulen, XUND und BzG, zu 
ermöglichen. 
 

➢ Homepage/APP/Instagramm: Die Homepage ist aktualisiert mit dem Jahresbericht 2024. 
 

Am 13. März 2025 fand eine virtuelle Sitzung des Zentralvorstands labmed zur 
zukünftigen Verbandsstruktur („Zukunftswerkstatt“) statt. Die SK-Präsident*innen waren 
anwesend, und die Sektion RAR wurde durch Patricia Suter-Behrens vertreten. 
Die diskutierten Vorschläge zur neuen Verbandsstruktur hatten erhebliche Auswirkungen 
auf die bereits geplante Mitgliederversammlung am 15. März 2025 im St. Claraspital 
AG in Basel. Ursprünglich war der Rücktritt des Präsidiums Patricia Suter-Behrens und 
Melanie Rudin vorgesehen, zudem verlässt Anouk Blatter nach vier Jahren den 
Vorstand. Dies hätte zu einer Verkleinerung des RAR-Vorstands geführt, trotz der 
Neuwahl von Celine Ruf. 
Da sich die Aufgaben des Vorstands durch die Mitarbeit in Kommissionen erweitern, 
haben sich Patricia Suter-Behrens und Melanie Rudin entschieden, ihr Amt für ein 
weiteres Jahr fortzuführen, um die Reorganisation im Vorstand zu begleiten. Diesem 
Antrag wurde auf der Mitgliederversammlung einstimmig zugestimmt. 
Aufgrund dieser strukturellen Anpassungen musste auch das Budget in Zusammenarbeit 
mit Edyta Swierad überarbeitet werden, da die Finanzierung der Vorstandsarbeit in den 
Kommissionen künftig durch die Sektionen erfolgen soll. 
Als neuer Beisitz im Vorstand wurde Francesca Azzarito gewählt.  
Nun blicken wir gespannt auf die Sektionenkonferenz und die dortigen Entscheidungen zur 
zukünftigen Verbandsstruktur. 
Nach der Mitgliederversammlung fand ein gemeinsames Mittagessen statt, gefolgt von 
einem Rundgang durch das Labor, geleitet von unseren Vorstandsmitgliedern Natasa 
Kukic und Sabrina Schüpbach.  
  
Herzliche Grüsse, im Namen des Vorstandes labmed Sektion Reuss-Aare-Rhein, Sabrina Schüpbach 
und Patricia Suter-Behrens  

 


